

Was tue ich zuerst? - Was ist mir wichtig?

Bezirksapostel Brinkmann setzt in seinem ersten Seelsorgebrief Prioritäten.

Nach dem vom Stammapostel empfangenen Auftrag, dem Bezirk Nordrhein-Westfalen als Bezirksapostel zu dienen, habe er vor der Frage gestanden. Was mache ich jetzt zuerst? so schreibt Bezirksapostel Brinkmann in seinem neuen Monatsrundsreiben.

Sein erster Gedanke sei gewesen unserem Gott zu danken, dass er so eine große Schar um sich habe, die in der gemeinsamen Arbeit an Gottes Werk offenbar werde. Dann sei ihm aber auch der Gedanke gekommen, wenn dein Bruder etwas gegen dich hat gehe zuerst hin um dich zu versöhnen. Er bekräftigte noch einmal seine Bereitschaft jedem in brüderlicher Liebe die Hand zur völligen Versöhnung zu reichen.

Sein Rat an alle Amtsbrüder lautet; Erstrangiges von Zweitrangigem zu trennen, zuerst dankbar zu sein, zuerst zu versöhnen und zuerst nach dem Willen Gottes fragen.

Bp 2005-07-18 (hw)